



---

---

**Seremonial Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan Semester II Tahun 2024  
atas Pemeriksaan Kepatuhan Belanja Daerah dan Pemeriksaan Kinerja  
di Wilayah Provinsi Gorontalo**

**Gorontalo, 07 Januari 2025**

Bertempat di Kantor BPK Perwakilan Provinsi Gorontalo, Jalan Tinaloga Nomor 3, Dulomo Selatan, Kota Utara, Kota Gorontalo, pada hari Selasa, 07 Januari 2025 pukul 10.00 WITA, Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Gorontalo melaksanakan Seremonial Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan Semester II tahun 2024 atas Pemeriksaan Kepatuhan Belanja Daerah dan Pemeriksaan Kinerja di Wilayah Provinsi Gorontalo. Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan semester II diserahkan langsung oleh Kepala Perwakilan, Bombit Agus Mulyo S.E., M.M., Ak., CA, CSFA, ERMAP kepada Kepala Daerah, Ketua DPRD, dan Pimpinan KPU Provinsi Gorontalo, Kota Gorontalo dan Kabupaten Gorontalo.

Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan pada hari ini dilaksanakan untuk enam entitas, yang telah dilaksanakan pemeriksaan yang terdiri dari:

1. Pemeriksaan Kepatuhan atas Pengelolaan Keuangan Pemilihan Umum 2024 periode Tahun 2023 s.d. Semester I Tahun 2024 pada Satuan Kerja Komisi Pemilihan Umum di Wilayah Provinsi Gorontalo dan Instansi Terkait Lainnya dengan total 15 temuan dan 19 rekomendasi;
2. Pemeriksaan Kinerja atas Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional Tahun Anggaran 2023 s.d. Semester I 2024 Pada Pemerintah Kabupaten Gorontalo dan Pemerintah Kabupaten Bone Bolango dengan total 12 temuan dan 39 rekomendasi;
3. Pemeriksaan Kepatuhan Pengelolaan Belanja Daerah TA 2024 pada Pemerintah Kabupaten Boalemo, dengan total 15 Temuan dan 55 Rekomendasi;
4. Pemeriksaan Kinerja atas Pelayanan Kesehatan Dalam Penyelenggaraan Program Jaminan Kesehatan Nasional Tahun Anggaran 2023 Dan 2024 Pada Pemerintah Kabupaten Gorontalo Utara dan Instansi Terkait Lainnya dengan total 17 temuan dan 74 Rekomendasi; dan
5. Pemeriksaan Kinerja atas Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana Banjir di tahap prabencana untuk peningkatan ketahanan bencana Tahun Anggaran 2023 s.d. Semester I 2024 pada Pemerintah Kabupaten Pohuwato dan Instansi Terkait Lainnya dengan total sembilan temuan dan 24 rekomendasi.

Berkaitan dengan permasalahan yang disampaikan BPK melalui LHP diharapkan entitas terkait memberikan perhatian dengan segera melaksanakan kewajiban untuk menindaklanjuti rekomendasi yang telah diuraikan dalam LHP dalam waktu 60 hari, sebagaimana diatur dalam Pasal 20 Ayat (3) Undang-Undang No. 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara.

Pada kesempatan kali ini, Kepala Perwakilan menyampaikan persentase penyelesaian tindak lanjut rekomendasi hasil pemeriksaan (TLRHP) Semester II 2024 sesuai aplikasi SiPTL yang diakses per tanggal 6 Januari 2025, capaian rata-rata pemerintah daerah se-Provinsi Gorontalo adalah sebesar 76,30%. Secara rinci masing-masing persentase penyelesaian tindak lanjut rekomendasi hasil pemeriksaan yaitu Provinsi Gorontalo sebesar 74,19%; Kota Gorontalo sebesar 79,92%; Kabupaten Gorontalo sebesar 77,15%; Kabupaten Gorontalo Utara sebesar 72,04%; Kabupaten Bone Bolango sebesar 76,41%; Kabupaten Boalemo sebesar 72,44%; dan Kabupaten Pohuwato sebesar 81,46%.

Kepala Perwakilan mengharapkan APIP atau Inspektorat dapat meningkatkan peran aktifnya untuk mengeskalisasi substansi temuan BPK dari satu satuan kerja ke satuan kerja lainnya dan mengkoordinasikan pelaksanaan tindak lanjut hasil pemeriksaan sesuai dengan kewenangannya dan mempercepat proses tersebut. Kepala Perwakilan juga menyampaikan terima kasih kepada Kepala Daerah, Ketua DPRD, Pimpinan KPU dan seluruh jajaran pemerintahannya atas dukungan yang diberikan dalam pelaksanaan pemeriksaan. Serta kepada tim pemeriksa yang telah menjalankan mandat pemeriksaan dengan menjunjung tinggi Kode Etik dan Nilai-nilai Dasar BPK yaitu Integritas, Independensi, dan Profesionalisme.

Pada kesempatan kali ini Bupati Gorontalo, Prof. Dr. Ir. H. Nelson Pomalingo, M.Pd dan Ketua DPRD Kabupaten Boalemo, H. Karyawan Eka Putra Noho, S.Sos memberikan sambutan mewakili Kepala Daerah dan Ketua DPRD yang hadir. Bupati Gorontalo dan Ketua DPRD Kabupaten Boalemo berkomitmen untuk mendukung percepatan tindak lanjut rekomendasi BPK.